

Jazzdance – Tanzen begeistert die Kleinen wie die Großen!



Vor 25 Jahren starte der Stamm-Kneippverein Bad Wörishofen mit sieben Mädchen und einer Erwachsenengruppe sein Tanzangebot. Bereits nach dem ersten Auftritt – damals beim Kinderfasching im Kurhaus – „explodierten“ die Kindergruppen. Mittlerweile tanzen ca. 140 Mädchen, Jungs und Erwachsene in altersentsprechenden Gruppen wie z.B. den Funny Dancer, der Dance Connection oder den Hip Shakern.

Jede der acht Gruppen trainiert fleißig einmal in der Woche und so können wir bei vielen verschiedenen Veranstaltungen wie Faschingsbälle, Sommerkonzerte, Stadtfesten und vielen weiteren auftreten und unsere Showtänze präsentieren. Selbstverständlich gehört neben der Musikauswahl auch das passende Kostüm dazu. Beides suchen die Mädchen und Jungs mit aus und kreieren ideenreiche Outfits.

Umso mehr freuen wir uns alle nach der langen Coronapause nun wieder aktuell im Fasching jedes Wochenende auf unsere Auftritte und unsere Warteliste wird im März wieder mit einer neuen Jazz-Kids-Crew verkürzt. Ab dem Schulalter starten wir mit unseren Tänzern und Tänzerinnen.

Körpergefühl, Selbstwert, Rhythmus aber Kondition und Fitness werden dabei ganz von allein gestärkt – es gibt nichts Schöneres! Auf geht's tanzt mit! 😊



